



Pedestrian Jalan Suroto, Ikon Baru Kotabaru

YOGYA (KR) - Kawasan pedestrian di sepanjang Jalan Suroto, Kotabaru akhirnya tuntas 100 persen. Kawasan itu pun bakal menjadi ikon baru di Kota Yogya. Selain ruang trotoar yang lebih luas, boulevard di tengah jalan juga mampu menjadi ciri khas tersendiri bagi Kotabaru.

Gubernur DIY Sri Sultan HB X, berharap penataan yang sudah dilakukan tersebut dapat dijaga dengan baik. Baik pengunjung maupun masyarakat setempat memiliki kewajiban yang sama. "Jangan seperti di Malioboro, sudah disediakan tempat sampah namun pengunjung masih membuang (sampah) seenaknya. Pedestrian di Kotabaru ini harus terjaga," tandasnya di sela peresmian, Jumat (21/12) petang.

Pembangunan pedestrian di Jalan Suroto Kotabaru me-



KR-Ardhi Wahdan

Sri Sultan HB X didampingi Walikota dan Wakil Walikota Yogya menyusuri pedestrian boulevard Kotabaru.

manfaatkan alokasi danais. Di sepanjang jalan dan boulevard tersebut terdapat kursi-kursi yang dipasang berjejer. Jumlah kursi yang disediakan mencapai 40 unit. Pemkot Yogya juga memasang tiang-tiang lampu sebanyak 20 buah yang didesain unik di sepanjang jalan. Tiang listrik berciri khas indie tersebut se-

lain dipasang di sirip-sirip Jalan Suroto juga dipasang di boulevard.

"Saya juga berharap, bangunan heritage yang bergaya indie di Kotabaru harus terjaga dengan baik. Jangan diubah. Kami sedang membangun kebersamaan dengan Unesco kaitannya dengan Kota Heritage. Salah satu

syaratnya ialah kemampuan masyarakat dalam menjaga bangunan heritaganya," ulas Sultan.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti, mengaku pedestrian boulevard Kotabaru ini sengaja hadir sebagai hadiah bagi masyarakat maupun wisatawan. Apalagi sebelumnya juga sudah diresmikan pedestrian Malioboro sisi barat. Sehingga warga yang hadir di Yogya untuk merayakan libur sekolah, natal dan tahun baru bisa menikmati suasana baru.

Setelah menyelesaikan proyek pembangunan pedestrian Jalan Suroto, tahun depan Pemkot Yogya akan melanjutkan penataan di kawasan Jalan Sudirman hingga Jalan Diponegoro. Konsep penataan juga menyasar wilayah trotoar yang akan didesain semakin ramah bagi pejalan kaki. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman			
3. Dinas Lingkungan Hidup			
4. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005